

PEWIRA USAHA SEBAGAI PENOPANG KEMAJUAN BANGSA

Mohammad Reza Khatamy^{1,*} dan Dr. Jamaaluddin, Ir., MM²

¹Universitas Muhammadiyah Sidoarjo (UMSIDA), Sidoarjo, Jawa Timur, Indonesia.

¹Program Studi Teknik Industri, Fakultas Sains dan Teknologi Universitas Muhammadiyah Sidoarjo, Jl. Raya Gelam 250, Candi, Sidoarjo, Jawa Timur, Indonesia
*jamaaluddin@gmail.com

ABSTRAK

Pewira usaha atau yang biasa disebut dengan wirausaha yaitu seseorang yang mempunyai keberanian untuk mengelola usaha dan menciptakan ide atau produk yang dibuatnya dan pandai dalam menciptakan produk baru, pandai dalam memasarkan produknya, serta memutar modal operasi usahanya yang diatur dengan sangat pandai. Kewirausahaan merupakan cara yang efektif untuk memperoleh ekonomi yang tinggi ditengah krisis ekonomi yang terus meningkat dan pada peluang kesempatan kerja yang menurun. Indonesia belum mempersiapkan untuk lahirnya generasi pengusaha. Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan caranya untuk membangun tradisi kewirausahaan. Selain itu masyarakat tidak tergantung pada perusahaan atau pemerintah seperti karyawan dan pegawai negeri sipil, yang masih digaji oleh perusahaan dan pemerintah, maka dari itu membangun seorang wirausaha untuk mendapatkan omset yang cukup tinggi untuk memenuhi ekonomi dan secara tidak langsung kesejahteraan ekonomi masyarakat bisa stabil.

Kata Kunci : Kewirausahaan, Perekonomian, dan Jiwa Pengusaha.

Abstract. A business entrepreneur or what is commonly referred to as an entrepreneur is someone who has the courage to manage a business and create ideas or products he makes and is good at creating new products, is good at marketing his products, and rotates his business operating capital which is very cleverly regulated. Entrepreneurship is an effective way to gain a high economy in the midst of increasing economic crises and declining job opportunities. Indonesia has not yet prepared for the birth of a generation of entrepreneurs. This study aims to explain how to build an entrepreneurial tradition. In

addition, the community does not depend on companies or the government, such as employees and civil servants, who are still paid by companies and the government, therefore building an entrepreneur is to get a turnover that is high enough to fulfill the economy and indirectly the economic welfare of the community can be stable.

Keywords: Entrepreneurship, Economy, and Entrepreneurial Spirit

A. Pendahuluan

Kewirausahaan adalah kemampuan dasar, kiat, dan mengelola sumber daya yang dijadikan inovatif dan kreatif untuk mencari peluang menuju sukses. Kewirausahaan merupakan sebuah proses untuk menciptakan ide supaya dapat bernilai tambah dalam ekonomi. Wirausaha yaitu proses menjalankan bisnis dan mendirikannya sendiri, menanggung sebagian besar resiko serta dapat menikmati hasil keuntungan yang dirintis dari usahanya. Menciptakan sesuatu yang baru merupakan peluang dari nilai tambah barang dan jasa untuk dijadikan sumber keunggulan. Jadi kewirausahaan dapat disimpulkan dengan suatu kemampuan dalam menciptakan sesuatu melalui proses pengelolaan sumber daya dengan cara-cara yang baru dan berbeda [2].

Terbatasnya pada beberapa sekolah atau perguruan tinggi untuk mempelajari kewirausahaan yang ada di Indonesia. kewirausahaan Indonesia perlu meningkatkan lagi entah itu dari materi maupun pelatihan-pelatihan dari masyarakat kewirausahaan menjadi berkembang dan dapat mengejar capaian negara tetangga. Pelaku usaha kecil atau biasa disebut UMKM banyak diminati di Indonesia. Maka dari itu kita harus mendukung munculnya usaha-usaha kecil dengan membentuk karakter-karakter baru sebagai pelaku usaha. Wirausaha juga dapat menurunkan angka pengangguran sehingga bisa membantu pemerintah. Wirausahawan biasanya melakukan wirausaha yang

mempunyai motivasi, inovasi, dan persepsi yang sangat terkait dengan sikap dan perilaku maupun nilai-nilai sebagai manusia unggul dalam berwirausaha.

B. Tujuan Kewirausahaan

1. Mendukung Munculnya Usaha – usaha Kecil

Tujuan ini untuk mendukung berjalannya suatu usaha kecil. Yang dibutuhkan adalah sebuah kegiatan kewirausahaan yang berpihak pada ekonomi kerakyatan. Dengan adanya pengembangan UMKM untuk mengatasi kemiskinan dan kesenjangan didalam masyarakat serta meningkatkan pendapatan masyarakat yang berpendapatan rendah, khususnya disektor pertanian dan pedesaan [1].

2. Kesejahteraan Masyarakat

Terbatasnya lapangan pekerjaan membuat masyarakat mengalami perekonomian yang menurun. Tetapi masih ada beberapa kegiatan perekonomian yang berjalan diharapkan mampu untuk memberikan sokongan bagi perekonomian nasional.

3. Menumbuhkan Semangat Berinovasi

Semangat berpikir dipengaruhi oleh kondisi tekanan seseorang yang berbeda dengan kondisi sebelumnya. Inovasi – inovasi ini akan sangat sulit muncul apabila kondisi yang mempengaruhinya. Inovasi dari setiap orang akan berbeda beda maka akan mampu untuk menciptakan banyak peluang usaha yang berbeda-beda. Dengan adanya peluang usaha perekonomian nasional akan bertumbuh.

4. Penggerak Kemajuan Bangsa

Pengusaha selalu memiliki keberanian untuk mengambil resiko dengan menciptakan produksi termasuk modal, tenaga kerja, material, dan dari usaha bisnis yang mendapatkan sebuah profit atau laba. Pewira usaha akan menyediakan lapangan pekerjaan sehingga tingkat pengangguran negara akan berkurang.

C. Jiwa Pengusaha

1. Selalu berfikir luas tentang apa yang menjadi tujuan dari dalam usahanya.
2. Selalu berusaha untuk mengembangkan ide – ide kreatif, memiliki ketekunan, memiliki tekad yang kuat, dan selalu berorientasi pada laba.
3. Memiliki keberanian dalam mengambil resiko yang telah dibuatnya
4. Memiliki jiwa kepemimpinan yang baik, dan mudah bergaul dengan orang lain dan suka terhadap saran dan masukan dari orang lain.
5. Memiliki jaringan yang luas dan memiliki inovasi dan kreatifitas tanpa batas.
6. Memiliki semangat dan kemauan keras yang tinggi.
7. Berani bertanggung jawab dan bisa memberikan keputusan dengan bijak.

D. Keuntungan Berwirausaha

1. Menjadi seorang bos dan mempunyai jam kerja yang fleksibel
2. Mendapatkan penghasilan yang cukup tinggi dan dapat menikmati keuntungan dari usaha yang dirintisnya.
3. Membuka lapangan pekerjaan dan mempunyai peluang membantu orang lain
4. Tidak perlu persetujuan dari pihak lain dalam membuat keputusan.

E. Kesimpulan

Dalam ber wirausaha tidak selalu mencapai keberhasilan ataupun kegagalan tetapi dipengaruhi oleh kepribadian dan sifat seseorang tersebut. Maka dari itu kepribadian dan sifat akan menggambarkan kemampuan dan perilaku seseorang [3]. Kewirausahaan adalah hasil dari suatu disiplin dalam menerapkan inovasi dan kreativitas dalam memenuhi peluang pasar. Kewirausahaan seseorang akan muncul apabila seseorang individu berani mengembangkan usaha dan ide – ide barunya. Berwirausaha merupakan pekerjaan yang bersifat fleksibel, imajinatif, kreatif, maupaun berani dalam mengambil

resiko dan mampu merencanakan dalam mencapai tujuan tersebut. Perankewirausahaan dalam perekonomian nasional yaitu dapat membangun bangsa dan negara untuk mengurangi angka pengangguran yang tinggi.

Daftar Pustaka

- [1] Dewi Maya Widyana, Dkk, “Pelatihan Kewirausahaan Bagi Pelaku Umkm Di Kecamatan Tasikmadu Karang Anyar,” Sukoharjo, Jawa Tengah: Institut Teknologi Bisnis AAS Indonesia., vol.04, No. 01, 2022.
- [2] J Jamaaluddin, *Buku Ajar Kewirausahaan*. Sidoarjo: UMSIDA PRESSM.M.
- [3] Rintan Saragih. “Membangun Usaha Kreatif, Inovatif dan Bermanfaat Melalui Penerapan Kewirausahaan Sosial”. Medan, Sumatra Utara: Universitas Methodist Indonesia. Vol. 3, No. 2, 2017.

Hasil Plagiasi

Mohammad Reza Khatamy_016_T. Industri (7-B1). UTS
Kewirausahaan.pdf

ORIGINALITY REPORT

16%	16%	6%	5%
SIMILARITY INDEX	INTERNET SOURCES	PUBLICATIONS	STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	eprints.umsida.ac.id Internet Source	7%
2	zombiedoc.com Internet Source	2%
3	meytha38.blogspot.com Internet Source	1%
4	www.scribd.com Internet Source	1%
5	tariiestapriliani.wordpress.com Internet Source	1%
6	jurnal.yudharta.ac.id Internet Source	1%
7	www.gamedia.com Internet Source	1%
8	thez-afif.blogspot.com Internet Source	1%
9	money.kompas.com Internet Source	<1%

Exclude quotes On
Exclude bibliography On

Exclude matches Off